
Ce qui me rend heureuse, ce sont

des choses très simples, passer du

bon temps avec les gens que

j’aime, mes enfants qui sont toute

ma vie, voir tout simplement les

gens heureux, ça me rend

heureuse. Je suis musulmane et

j’ai beaucoup de foi en Dieu, et

j’ai la conviction que rien n’arrive

sur Terre par hasard, même les

malheurs, c’est pour une bonne

cause… ce qui me rend zen tout le

temps.

Bouchra 44 ans Casablanca
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